



Síntesis de medios

04 de junio 2024

Primeras Planas

Afianzan mayoría; apuntan a la Corte
Con poder electoral, ahora Morena va por el plan C
Cuarta Transformación dominará el Congreso
AMLO exige reforma judicial ya y la Corte pide diálogo a Claudia
Claudia Sheinbaum obtuvo más de 33 millones de votos
Frente opositor sufre desplome de 19%; pierde 3.6 millones de votos
Ramírez De La O se queda en la SHCP
Regresa Morena
¡Trabuco para rato!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cierran elecciones con saldo blanco

Saldo blanco en las elecciones federales del 2 de junio, afirmó el Jefe de Gobierno, Martí Batres, quien presentó un informe detallado sobre el operativo de seguridad y gobernabilidad llevado a cabo durante la jornada electoral. También se contó con la participación de la SSC, la FGJ, la Secretaría de Gobierno, la SEDENA, la Marina, la GN y la Consejería Jurídica, entre otras. Al respecto, el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó sobre el despliegue de 21,000 elementos de la policía, apoyados por 1,160 vehículos, 50 motopatruillas, 25 ambulancias y dos helicópteros. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Sol de México](#)

México amanece con un capítulo nuevo en su historia política, señala el mag. Guerra Álvarez

El presidente del PJCDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, aseguró que el país amaneció con el inicio de un nuevo capítulo en su historia política, como una nación democrática, institucional, de pacífica transmisión de poderes y líder entre los países del mundo. En la ceremonia cívica participaron la Escolta, Orquesta Sinfónica y Banda de Guerra de la Sedena; elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** y la Escolta de Honor de la Asociación de Jubilados y Pensionados del PJCDMX. [Diario Imagen](#)

Narcomenudistas a prisión; tenían droga

Dos presuntos narcomenudistas, uno con antecedentes penales, fueron detenidos por policías de la **SSC** de la CDMX; esto derivado del seguimiento de una agresión por proyectil de arma de fuego ocurrido en la colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc. La acción policial se realizó gracias al personal del C2 y C5, y fueron aseguradas 80 dosis de un polvo blanco con apariencia del cristal, 52 bolsitas que contenían un vegetal verde seco con las características de la marihuana, un teléfono celular y dinero en efectivo. [La Prensa](#)

Caen sicarios de la Unión Tepito

Luego de una persecución, **elementos de la SSC** detuvieron en las calles Pintores y Yurécuaro, de la colonia Janitzio, de la alcaldía Venustiano Carranza, a dos hombres en posesión de un arma de fuego corta y otra larga, además de una bolsa con marihuana. Los dos detenidos son sicarios y extorsionadores de La Unión Tepito, fueron puestos a disposición del agente del MP. [Basta](#)

Mató a su abuelito porque le pidió que le bajara a su música

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un sujeto que asesinó a puñaladas a su abuelito porque le pidió que le bajara el volumen a su música, en la alcaldía Iztapalapa; la pareja sentimental del homicida también fue detenida. Los hechos ocurrieron en un inmueble ubicado en la calle Porfirio Díaz y la avenida Del Árbol, en la colonia Insurgentes. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

04 de junio 2024

Machetea a dos sujetos y policías lo neutralizan

Un hombre atacó a machetazos a su pareja sentimental y un hombre que la acompañaba en el teatro Telcel, ubicado en avenida Miguel de Cervantes Saavedra, en la colonia Granada, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tras ser agredidos por el sujeto repelieron la agresión a balazos. Las víctimas y el responsable fueron trasladados a hospitales cercanos, éste último bajo custodia. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Detienen a montachoques en Periférico

La **SSC** dio a conocer la detención de dos personas de los llamados montachoques, luego de que fueran denunciados por un conductor a quien de manera intencional chocaron, y le exigieron dinero. El conductor al darse cuenta de la intención pidió ayuda a los **policías**. [El Universal](#)

Le caen in fraganti cuando robaba cajero automático

Un hombre fue detenido por **elementos policiacos** tras intentar abrir un cajero automático ubicado sobre calle Amango, de la colonia Cuauhtepac, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Le cae a mecánico un autobús encima

Un adulto mayor que reparaba un autobús de transporte perdió la vida luego de que el gato hidráulico se venciera y el peso de la unidad le cayera encima, los hechos ocurrieron sobre calle Iztlaccihuatl, en la colonia Moctezuma Segunda Sección, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos** del Sector Moctezuma, quienes trasladaron al MP al chofer de la unidad y al chalán para atestiguar. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Lineamientos en materia de prestación de servicio social y prácticas profesionales. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Derrumbe en lo que quedaba de El Patio

En escombros quedó reducido el centro nocturno El Patio, luego de la caída de su fachada y marquesina, que dejó tres vehículos dañados. Oficiales de la **SSC** capitalina resguardaron la zona, mientras personal del Heroico Cuerpo de Bomberos descartó que personas en situación de calle se encontraran dentro del inmueble. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Financiero](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Borrachera sangrienta

Un ataque a balazos se registró en las calles de la colonia Pueblo de Santa Úrsula Coapa, en Coyoacán, donde dos jóvenes perdieron la vida y otros dos resultaron lesionados, el crimen se debió a una riña entre ebrios. Al lugar arribaron uniformados de la **SSC**. Paramédicos del **ERUM** diagnosticaron a dos de los jóvenes sin vida, mientras que trasladaron a un hospital a otros dos. [Basta](#)

Muere un motociclista al chocar contra árbol

Un motociclista perdió la vida tras perder el control y chocar contra un árbol sobre avenida Río Churubusco, en la colonia Ejidos de Magdalena Mixhuca, alcaldía Iztacalco. El cuerpo fue resguardado por **elementos policiacos** del Sector Tlacotal. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

04 de junio 2024

Asesinan a quinceañero que caminaba en Tepito

Un joven fue asesinado a balazos cuando caminaba junto al primo de su novia a un costado del deportivo Maracaná, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Se las toma con plomo

Un hombre fue baleado cuando se encontraba en una chelería ubicada en calle Persia, de la colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza, por dos sujetos que lograron escapar a bordo de una motocicleta. La víctima fue trasladada a un hospital cercano por sus propios medios, sin embargo, en el camino perdió la vida. [El Gráfico](#)

Pierde duelo

Tras participar en una riña en un bar, un joven y un menor de edad fueron baleados cuando caminaban sobre calle Huehuetán, de la colonia Colinas del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, el resultado fue un herido y un muerto, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

La Parca ya no la dejó obrar

El cuerpo sin vida de una mujer fue encontrado en una barranca del Pueblo de Santa Cecilia Tepetlapa, en la alcaldía Xochimilco, sus restos fueron carcomidos por la fauna. Reportes **policíacos** mencionan que la mujer perdió la vida tras caer y golpearse la cabeza, el cuerpo fue reconocido por su esposo. [El Gráfico](#)

A tiros, tumban vida de biker

Un joven que viajaba en una motocicleta fue asesinado cuando circulaba por calle José Tomás Cuéllar, de la colonia Vista Alegre, alcaldía Cuauhtémoc. El agresor, quien también viajaba en moto, logró escapar. El cuerpo fue resguardado por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

Avanza solo una de 12 denuncias

Aunque José Roberto "N" está relacionado con 12 carpetas por agresiones sexuales a miembros de la comunidad LGBT, solo podrá ser juzgado por dos. El modus operandi del presunto agresor fue relacionado con más casos, por lo que elementos de la Fiscalía detuvieron al sujeto y vinculado a proceso por robo y violación. [Reforma](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

INFORMA JEFE DE GOBIERNO

Resguardan SSC y GN la paquetería electoral



Reportan que todo el proceso transcurrió en paz en la Ciudad de México